

Número 5699

AGUILAS**A N U N C I O**

Los ejercicios del concurso-oposición, para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto Superior, se iniciarán en el Salón de Actos de la Casa Consistorial a las diez horas del día 15 de julio de 1987, quedando convocados por este anuncio, los opositores y los miembros del Tribunal, efectuado el oportuno sorteo, el orden de actuación de los opositores en los ejercicios será el que se expresa a continuación:

- 1.º Don Enrique Alvarez de Yraola.
- 2.º Don Alfonso Turell Huelín.
- 3.º Don José Domínguez Marrutia.
- 4.º Don Antonio Gutiérrez Casares.
- 5.º Don José Espín Cánovas.

Lo que se hace público para general conocimiento, quedando expuesto dicho anuncio en la vitrina de anuncios, de la Casa Consistorial.

Aguilas, a 8 de junio de 1987.—El Alcalde.

* Número 5573

MORATALLA**E D I C T O**

Por resolución de la Alcaldía de fecha 28 de abril de 1987, se ha adjudicado la obra denominada "Infraestructura Repetidor de T.V., en Benizar", proyecto redactado por don Manuel Fernando Guerrero Sánchez, y siendo adjudicatario de la misma don Domingo Sánchez Martínez, Gerente de Electricidad Ferysan, y por importe de 7.557.299 pesetas.

Moratalla, a 5 de mayo de 1987.—El Alcalde, Antonio García Arias.

* Número 5574

ALCANTARILLA**E D I C T O**

Por don Fernando Martínez Cabrera y otro se ha solicitado licencia para establecer la actividad de Pizzería con emplazamiento en calle Eras, 2.

Lo que hace público, en cumplimiento de lo preceptuado en el artículo 30 del Reglamento de Actividades Molestas,

Insalubres, Nocivas y Peligrosas, de 30 de noviembre de 1961, a fin de quienes se consideren afectados de algún modo por la actividad de referencia, puedan formular, por escrito, que presentarán en la Secretaría del Ayuntamiento, las observaciones pertinentes, durante el plazo de diez días hábiles.

Alcantarilla a 19 de mayo de 1987.—El Alcalde.

* Número 5575

MORATALLA

Aprobado inicialmente por el Pleno en su sesión ordinaria celebrada el día 30 de abril de 1987, expediente de "Municipalización para el servicio de Parking Municipal", se expone al público por espacio de ocho días, para formular observaciones por los posibles interesados.

Moratalla, a cinco de mayo de mil novecientos ochenta y siete.—Antonio García Arias.

* Número 5578

MURCIA**Devolución de fianza**

Solicitada devolución de fianza definitiva por el contratista que más adelante se menciona y por el concepto, que asimismo se especifica, y habiéndose cumplido los trámites reglamentarios, según la norma vigente, se expone al público el presente anuncio durante quince días, a fin de que por particulares y entidades puedan presentarse cuantas reclamaciones se estimen pertinentes:

Don Ramón Sabater Sabater. "Explotación cine de verano Murcia Parque".

Murcia, a 8 de junio de 1987.—El Teniente de Alcalde de Economía y Hacienda.

* Número 5581

M U L A

Por el Pleno de la Corporación, en sesión ordinaria celebrada el día 29 de abril de 1987, y con el voto favorable de la mayoría absoluta del número legal de miembros de la misma, se acordó por

unanimidad, desafectar del servicio público el siguiente inmueble de propiedad municipal:

Parcela con una superficie de 4.550 m², sita a la altura de la antigua estación de la Puebla de Mula.

Forma, sensiblemente rectangular. Linda: al Sur, con terrenos de don Francisco Sánchez López, S.A., y al resto de los vientos con terrenos de propiedad municipal adquiridos a RENFE. En el interior de la parcela, y en su parte más septentrional, se encuentra enclavado el muelle almacén de la antigua estación de La Puebla de Mula. La finca está atravesada de Norte a Sur por un camino municipal que ocupa una superficie aproximada de 200 metros.

De conformidad con lo preceptuado en el artículo 8 del Reglamento de Bienes de las Entidades Locales, se somete el expediente incoado a información pública durante un mes, al objeto de que puedan ser presentadas por los interesados, cuantas alegaciones y reclamaciones estiman pertinentes.

Mula, 9 de mayo de 1987.—El Alcalde, Bibiano Imberón García.

* Número 5582

MURCIA**E D I C T O**

Habiendo solicitado don Ricardo Martínez Fernández, licencia para la apertura de Café-bar con plancha en Avenida Juan Carlos I, Edif. Danubio 1, Murcia, se abre información pública para que, en plazo de diez días, puedan formularse alegaciones por aquellas personas que se consideren afectadas.

Murcia, a 26 de mayo de 1987.—El Teniente de Alcalde, Vicepresidente del Consejo de Gerencia.

* Número 5584

CARTAGENA**E D I C T O**

Por haber solicitado don Antonio Ruiz González licencia para instalación de Café-bar en avenida de La Marina s/n de Los Nietos, se abre información pública por el plazo de diez días para que los interesados en este expediente puedan presentar las alegaciones que convenga a su derecho.

Cartagena, 27 de marzo de 1987.—El Alcalde.